

新規感染の全数把握「急に中止」は困難 - 日医・釜菴氏「準備できていない」

2022年08月03日医療介護 CBNEWS

日本医師会の釜菴敏常任理事は3日の定例記者会見で、新型コロナウイルスの新規感染者の全数を把握する取り扱いをすぐに中止するのは困難だとの認識を示した。感染の実態を把握する代替りの仕組みが確立されていないため。【兼松昭夫】

新型コロナの変異株「BA.5」の爆発的な感染拡大に伴い、医療機関や保健所が膨大な事務作業に追われているとして、日医と全国知事会は2日、新規感染者の全数を把握する現在の取り扱いを見直すよう後藤茂之厚生労働相に申し入れた。

全国知事会の平井伸治会長は、申し入れを終えた後、新型コロナの感染「第7波」の収束を待たずに全数把握の取り扱いを見直す必要があるという認識を示していた。

日医の松本吉郎会長は3日の会見で、新型コロナウイルスの変異株「BA.5」の爆発的な感染拡大で「現場の負担は飽和状態になっている」として、新規感染者の全数を把握する現在の取り扱いを、事務作業の負担を減らす仕組みに見直す必要があるという認識を改めて示した。

ただ、釜菴氏は「全数把握に代わる新たな仕組みが現状でしっかり機能しているかという点、残念ながらそこまでの準備はできていない。仮に全数把握を急にやめてしまったら、地域での感染状況を十分把握できる体制ではない」と説明した。

釜菴氏はその上で、現場の事務負担を和らげながら感染状況を把握できる方法の検討に国が着手したことを明らかにした。

日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ専門家有志が“全数把握”や“原則公費負担”の見直しを提言した背景とは
<https://news.yahoo.co.jp/articles/9fcd5974c0ed7cd5653c449ca11f3cdd9105f41>

●感染症専門家が法改正含む緊急提言 医療・保健所・行政に踏み込む
<https://news.yahoo.co.jp/articles/2c30d1808a12a3a084028515203d2a37ea9ef25a>

●web上で“陽性診断”始まる 重症化リスク低い20代限定 東京都
<https://news.yahoo.co.jp/articles/4fba669a0350c4238bbbeb7d90a96ddae760ee46>

●新型コロナ 対策強化宣言に専門家「アピール効果の一方で課題 高齢者対策・検査活用に限界も」
<https://news.yahoo.co.jp/articles/23371b913e15f7c2d6315f6c03af7511e3ffeee4>

●第7波の収束前に新たな変異株で感染拡大の可能性 東北医科薬科大学藤村茂教授
<https://news.yahoo.co.jp/articles/e8be1e0ff3ab8519a6f084fc3844a8c2e9c491a8>

●保健所ひっ迫「出口が見えない」 感染急拡大で業務が追いつかず昼夜を問わず対応
(仙台市)
<https://news.yahoo.co.jp/articles/5a46174be66474bbe65fe5d4091f5b4bc2dd8b1d>

●コロナ第7波 発熱外来の予約で朝から“パンク状態” 急増する患者に追われる医療機関 福岡県
<https://news.yahoo.co.jp/articles/e495eeb0dea342ab55ed78695c6ec461605b9f10>

今日のPDF紹介下線をクリック

●世界最大のコロナ感染エリアとなった日本と韓国 低致死率・高感染力で死者数最大の懸念 見てね

●「コロナ後遺症で働けない」 生活困窮の袋小路、抜け出すには

●感染急拡大の今こそ、ワクチン接種を！ 見てね